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新役員の方､ご苦労様ですが
よろしくお願いします｡

吾紀美雄二二一彦甚己博和常浩寿俊永井井村井井井山督村今西今今今小

旧役員の方､大変長い間
ご苦労様でした｡

野洲川跡地開発対策委員会の近況報告について

対策委員長　西村清昭

迎春　心よりお祝い申し上げます｡さて私､自分の
浅学も顧りみず｢野洲川跡地開発対策委員会｣の発足
以来､過去4年間委員長としての重責を預かって参り
ました｡また､昨年3月には当委員会は長期に及ぶ課
題に向けての委貞会であり､世代交替を含め全委員が
一旦辞任し､新年度に入ってから自治会が新しい委員

を任命願い､継続するよう申し入れていました｡こう
した経過の中で､昨年1 0月に自治会長から新委員の
任命がされました｡その中で､私が再度委員としての
任命､また委員長として就任を要請され､お受けする
事に成りました｡

野洲川跡地開発については､町民の皆様の思いはい
ろいろあり､これに応えるべく前任の委貞皆で現地に
立っての議論や会議の中での討論を重ね､県や市に対
し要望書の提出や陳情を重ね､ようやく昨年3月には
①天神橋付近の県道の切り下げによる平面交差(過

学道路と県道)を基本的に進めていく
(卦正覚寺門徒の墓地を､県道より外側に移転
この2点につき､県･市の了解を口頭により頂きま

した｡しかし､口頭では不十分と考え､書面による回
答を求めておりましたところ､昨年1 1月18日付で
市長名による上記①②の回答書を頂いたのが今の現状
であります｡しかし､県の財政事情等により工事着手
がかなり遅れ､早くても平成2 2年以降になる可能性
が出て来ているのが現状であることをお知らせしてお
きたいと思います｡今後ともよろしくお願い申し上
げ､近況報告とします｡

新年のご挨拶
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水保町自治会長

今井喜彦

新年あけましておめでとうございます｡皆様方には､ご壮健で新年を迎へ

られました事に付きまして､心よりお喜び申し上げます｡

さて､昨年の自治会の諸事業につきましては､皆様の深いご理解とご協力

のもと､本当に盛り上げていただき成功裡に終える事ができましたことを衷

心より厚くお礼申し上げます｡尚､まちづくりでは『めだかクラブ』と云う

新しい事業も結成していただき､水保の将来をになう子供たちの為､又それ

をお世話していただく老人会を始め､ボランティアの皆さんや多くの方々が

一同に会し､友和を図って頂く上においても大きな収穫であったと感謝して

おります｡又､中学生の皆さんが美化運動に参加してくれたという水保では

喜ばしい事がありました反面､暮れには通学路に変質者が週に二回も出ると

云う事件や明富中学のガラスが割られると云う苦い事件もありました｡環境

整備の面で天神橋周辺の伐採等は大至急､市に要請しておりますが地元の皆

さんの一層の注意をお願い致します｡本年度も水俣にとりましては地球市民

の森や国道4 7 7バイパスなど大きな問題が山積みしております｡通学路や

基地の移転等はその進展の中で､水保の将来にかかわる大きな問題であり町

民が一体になって取り組まなければならないと思っております.また､前会

長の遺志をついで三年に一度､秋のずいき祭りの再現を協議しているところ

でございます｡本年は又､選挙の年であります｡市長選､県議選､九月には

最も近い市議選があります｡大きな問題をかかえる水俣にとりましては､市

とのパイプ役であります強力なリーダーが必要です｡町民が一丸となってそ

の目標に向かう時だと思います｡その為には私ども役員一同その労をおしみ

ませんo水保の躍進の為､一層のご支援ご協力を賜りますようお願い申し上

げまして年頭のご挨拶と致します｡
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②ホ寸-ルに八〇ン粉を入れ､牛乳を加えてしめらせる. 
汁気切った(丑のごぼう､Aを加えてよく練り混ぜ､等分に 
して小判形にまとめ､熟した油で両面を焼く○ 

③八やタ-を熟して厚さ1cmの輪切りにした二ンシやンを妙め､分量の 
水､Bを加えて柔らかく煮るo 
-71'ロヅコ])-は小房に分け､塩茄(堤.分量外)にする. 
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〇〇一めだかクラブ一〇〇

1 1月1 6日樹下神社に於いて､水保町町づくり推
進会議｢健康福祉部部･生涯学習部｣ ･健康推進要員･
PTA･自治会･老人会等の協力を得て､カレー作り
を実施しました｡
今回の狙いは､子供たちに自ら考え判断し行動でき

る力や､他人への思いやり､強調する心など【生きる
力】を生むことです｡

まず子供達を4班に分け､グループで行動す
しました｡火をおこし､飯ごうで御飯を炊き､
を作り､残り火で焼き芋を作りました｡当日は､

とーいま達　ごし事レたき分た飯まるカ､頂自つ､れ

へん天候に恵まれ､神社の中で全員でおいしく
した｡少し硬い御飯もありましたが､子供達は
が作ったカレーに堪能していました｡食べ終わ
後､全員で後片付けをしました｡特に子供達は､
うを洗うのに汗だくになって､きれいにしてく
た｡この経験を忘れないでほしいと思います｡

しばらくしてから子供達に感想文を書いてもらいま
した｡全員の感想文を読んで見ると､こんな事も書か
れてありました｡ 【御飯は電気で炊くと思っていた｡
火はライターでつけるものと思っていた｡飯ごうの御
飯はすごくおいしかった｡ 】等､すぼらしい感想が書
かれてありました｡
我々全員が読んで思った事は､今の時代は何でも手

に入りますが､もう一度､昔(原点)に戻ってみる必
要があるのではと思いました｡

シリーズ　遠野の自然
水と緑の自然環境に触れあう公園イみさき自然公園｣

昨年7月1日に､琵琶湖岸の県営都市公園｢なぎさ公園｣から湖岸道路を-だてて､かつての野洲川南流新川沿いに､守山市営都市
公園｢美崎公園｣ (愛称･みさき自然公園)が誕生した｡公園面積8. 3-クタールの大半が人工的に整備された公園であるが､公園の性

格は愛称の｢みさき自然公園｣の｢自然｣が示すように､まさに生の自然との触れあい体験を楽しむことができ､従来の公園のイメージか
らは随分趣の異なるユニークさを誇っている｡
つまり､多くの都市公園とちがって､この公園は公園内の樹木､野草､それらに集まる

昆虫などの小動物､水中･水辺の動植物などに直接､目で触れ､手で触れ､からだごと
触れあっていくことが可能な環境をもっている｡子どもたちはもちろんのこと大人にいたる
まで現在の自然離れや自然体験不足の風潮､さらには身近な自然環境のマイナス的な
変化に対応すべく､これからの公園の新しい在り方を象徴する公園でもある｡
産声を上げたばかりの公園であるため､その自然環境にはまだまだ未熟さがあるが､

植栽された樹木が大きく生長し､水辺や草原の植物相がこれまで以上に一段と安定し､
より豊かな自然環境として充実していくようになれば､この公園のもつねうちはますます
輝いてくるものと今後に大きな期待を寄せることができる｡また､公園の周辺地域にはま
だまだ湖辺特有の豊かな自然環境が残っているのもこの公園のつよみでもある｡
なお､この公園には､最近の子どもたちの自然体験不足を鑑み､野外生活体験の場と

してキャンプェリアが設営されている｡また､公園内の建物､パークセンターには､環境

学習の場として体験学習室や展示室もつくられている｡市民のみなさんの利用･活用を切に願うところである｡この公園の機能が発揮さ
れるためには市民のみなさんが公園に足繁く訪れていただき､自然との触れあう機会を多く持っていただくことが大切である｡個人､ご
家族､お友達､所属される団体等で､幅広く公園に足を運んでいただきたいものである｡
今秋､ 10月26日に､水保自治会の｢遊友ホリデークラブ｣の子どもたちが自治会の役員さんとともに来園され､この公園のフィールドや

学習体験室で自然観察･環境学習を楽しんでいただいた｡またの来国をぜひお願いしたい｡
(2002. 12美崎公園パークセンター　中村一雄記)
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慮慶窟紺部会よりのゐ-nらQ

みずほ健康歩こう会の発足
①平成1 5年1月からスタート
②毎月第3日曜の8 : 00に農協書庫前スタート

歩く仲間を見つけて､みんなでウオーキングを楽しもう!

**オズ茄軌部会よLJ***

あけましておめでとうございます｡
本年も､皆様方の御意見､御希望をお聞きしながらより良
い広報作りを目さしていきたいと思います｡
よろしくお願い申し上げます｡


